



# Test médico permite averiguar probabilidades de padecer depresión

Un test desarrollado por científicos de seis países europeos permitirá a los médicos averiguar qué probabilidades tiene un paciente de sufrir depresión.

Califica la noticia

| Promedio

[Comenta](#) | [Imprimir](#) | [Enviar](#) | [Compartir](#)

Un test desarrollado por científicos de seis países europeos, entre ellos España y Chile, permitirá a los médicos de familia averiguar qué probabilidades tiene un paciente de sufrir una depresión y cuál será su duración aproximada.

La herramienta médica, denominada Predict, ha sido verificada en más de 9.000 personas que acudieron a su médico en Chile, Reino Unido, España, Portugal, Países Bajos, Eslovenia y Estonia, y consiste en una batería de preguntas que se pueden responder de forma presencial o por Internet.

Para desarrollar la aplicación, los científicos reunieron a 1.100 enfermos en cada país de entre 18 y 75 años en centros de salud urbanos y rurales, y pudieron identificar once factores que predicen la depresión.

Francisco Torres, profesor de la Universidad de Granada que lidera el proyecto en España, informó hoy que, tras el desarrollo de la aplicación, el objetivo es difundirla entre los médicos de familia de los países participantes en el proyecto para que la incorporen a su práctica clínica de rutina.

Torres subrayó en un comunicado la "importancia" de que se generalice su uso en los centros de salud al ser la depresión "la enfermedad más importante de todas las patologías humanas por su frecuencia y por su poder de discapacidad".

La depresión representa el 16 por ciento de toda la carga de enfermedad en el mundo y se calcula que ocupará el segundo puesto tras la enfermedad cardiovascular como causa global de invalidez en 2020, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Banco Mundial.

El proyecto de investigación Predict ha sido liderado por el profesor Michael King, del University College of London, y ha contado con un presupuesto de más de dos millones de euros (alrededor de tres millones de dólares).

Sus resultados se han publicado en revistas científicas como BMC Public Health, Brit Journal of Psychiatry y Archives of General Psychiatry. EFE

## Claves

[•DEPRESION](#) [•TEST MEDICO](#) [•SALUD](#) [•RPP NOTICIAS](#)

### Cómo Curar La Ansiedad

Psicologo Experto Te Explica Los Secretos Para Curar La Ansiedad  
[Magalian.com](#)

### Tratamientos Depresion

Solución a tus Problemas Psicologicos. Cento Especializado  
[www.clinicacapistrano.com](#)

### Tratamiento depresión

Psicólogos cognitivo-conductuales Cita Previa: 958 27 08 73  
[www.cpaaronbeck.com](#)

Anuncios Google

#### Más Noticias en Salud

- ¿Por que es tan común la anorexia y bulimia entre las adolescentes?
- Advierten riesgo con uso de antipsicóticos en enfermos de Alzheimer
- Descubren gen que podría prever riesgo de recaída de niños con leucemia
- Conoce cómo coleccionar agua desde tu hogar
- Estimular el cerebro reduce síntomas de Parkinson, aunque con riesgos

#### Lo más visto

#### Lo más comentado

- Sector vivienda generará 380 mil puestos de trabajo en el 2009
- Exportaciones regionales aumentaron 14% en el 2008

[Ver todas](#) ►